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Aniversário do Super Bertoletti
47 anos e 47 prêmios 

para você!

55 3744 1545 55 9 8424 1546
Av. João Muniz Reis 1218 Centro | Frederico Westphalen RS

superbertoletti

FARINHA DE TRIGO
ESTRELA D’ALVA 5KG

13,95R$

LASANHA PRONTA
SEARA 600G

9,98R$

MASSA PARATI
500G COM OVOS

2,75R$

DETERGENTE LÍQUIDO
AQUAFAST 500ML

1,54R$

SHAMPOO
PANTENE 175ML 

9,95R$

PAPEL HIGIÊNICO
MILI FOLHA DUPLA

30M LEVE 12 PAGUE 11

11,98R$

COXINHA DA ASA
MAIS FRANGO

 ABRE FÁCIL 1KG

11,98R$

CERVEJA STELLA
ARTOIS 410ML LATA 

3,45R$

LEITE TIROL 1L

3,48R$
AÇÚCAR CRISTAL

MONTARE 5KG

15,98R$
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INFORMATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES DE FREDERICO WESTPHALEN

ACOMPANHE DIARIAMENTE AS ATIVIDADES DA CÂMARA. SIGA @CAMARAFW 

PLANO PLURIANUAL 2022-2025 É APROVADO PELA CÂMARA

O Plano Plurianual (PPA) 2022-2025, 
que estabelece as metas e objetivos 
para as despesas relativas aos progra-

mas de duração continuada da cidade de 
Frederico Westphalen para os próximos 
quatro anos, foi aprovado na noite desta 
terça-feira, 17, em sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Frederico Wes-
tphalen. A proposição com a mensagem 
retifi cativa do executivo foi aprovada por 
unanimidade pelos vereadores.

O PPA representa o compromisso do 
Poder Executivo para com as melhores 
práticas de gestão pública, reforçando a 

importância de uma administração ba-
seada em resultados. O plano apresentado 
em 31 de maio pela Prefeitura, recebeu 
mensagem retifi cativa durante o mês de 
agosto, considerando algumas demandas 
elencadas pela comunidade em audiência 
pública realizada pelo legislativo. Dentre 
as ações que foram contempladas após 
essa mensagem está a destinação de re-
cursos ao Fundo Municipal da Cultura; 
estudo de viabilidade para implantação de 
escola de turno integral; formalização de 
parcerias para ensino profi ssionalizante 
e capacitação para o mercado de trabalho; 

formação de uma equipe técnica que atue 
junto as entidades assistências auxilian-
do na gestão, na elaboração de projetos e 
captação de recursos.

– Foi um diálogo, até mesmo incisivo, 
para conseguirmos implementar algumas 
demandas da comunidade, mas se insis-
timos é porque, ao serem trazidas para o 
debate, foram praticamente unanimes, o 
que fortalece o nosso entendimento de que 
realmente são anseios sociais. Agradeço 
aos vereadores e a comunidade que parti-
cipou da construção deste PPA, e também 
ao Adriano Reis que fez um trabalho excep-

cional, simplifi cando para nós vereadores 
e para a comunidade o plano e também ao 
executivo pelo entendimento que teve em 
encaminhar a mensagem contemplando 
alguns dos apontamentos feitos pela so-
ciedade – reforçou o vereador Leandro 
Mazzutti, que é presidente da Comissão 
de Desenvolvimento Econômico, Fiscali-
zação e Controle Orçamentário da Câmara.

O documento se divide em 55 progra-
mas nos quais os órgãos municipais se vin-
culam por competências. Esses programas 
englobam 538 ações/atividades e 116 pro-
jetos específi cos e uma operação especial.

PL foi votado em sessão ordinária. Horas antes, em sessão extraordinária, um projeto foi reprovado e outros dois aprovados pelos vereadores 

Antes do encontro ordinário da Câmara, os vereadores 
se reuniram em sessão extraordinária, na terça-feira, 17, para 
a votação de três projetos que tramitaram em regime de 
urgência na casa. O primeiro a ser votado, Projeto de Lei 
(PL) 061, buscava a abertura de créditos adicionais suple-
mentares e especiais, no total de 39 rubricas e montante 
aproximado de R$ 13 milhões. A proposta foi rejeitada pelo 
legislativo, com cinco votos favoráveis e seis contrários. A 
votação causou intensa discussão entre os edis que apre-
sentaram argumentos favoráveis e contrários ao PL.

Em sua manifestação ao defender a aprovação da 
proposta o vereador Jacques de Oliveira ponderou que 
a não aprovação do projeto além de ir contra diversas 
propostas de distintos setores engessaria a gestão. “Ao se 
posicionarem contrários a este projeto os vereadores estão 

quebrando o município, engessando a gestão e impossibi-
litando o prefeito de trabalhar”, disse.

Com ponderações acerca de alguns pontos do PL, os 
vereadores que se posicionaram contrários argumentaram 
o diálogo continuo como executivo para que houvesse a 
separação das rubricas a � m de que cada uma pudesse 
conter justificativa adequada e pudesse ser analisada 
individualmente, o que não ocorreu. “Veio tudo em um 
verdadeiro pacotão, que di� culta a � scalização da aplica-
ção dos recursos, peca com o princípio da transparência 
na gestão, não apresenta justificativa adequada que 
possibilite a identi� cação de qual seria a aplicabilidade do 
recurso e inclusive há proposições que podem gerar atos de 
improbidade administrativa. A sugestão é que as rubricas 
venham separadas votaremos favoráveis a todas que foram 

bené� cas”, exempli� cou a vereadora Aline Ferrari Caeran.
Destinação dos R$ 450 das sobras da Câmara 
Na sequência foram votados os projetos os PLs 62 e 

63, que tratam, respectivamente, sobre a destinação dos 
recursos do orçamento do legislativo já devolvidos ao 
executivo e da doação de imóvel, ou seja, frações de terra 
ao executivo, por moradores das proximidades da Avenida 
Santo Caeran, para a consolidação da via.

Sobre o projeto 62 o presidente do legislativo, Jorge 
Alan Souza, salienta que esta é a segunda devolução em 
seis meses, um total de R$ 700 mil - a primeira de R$ 250 mil 
utilizada integralmente no custeio da UTI do Hospital Divina 
Providência e está no valor de R$ 450 mil com destinação 
para Saúde, Esporte e Assistência Social, conforme acordo 
entre executivo e legislativo.

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 

R$ 13 MILHÕES: REJEITADA PROPOSTA DE REALOCAÇÃO DE RECURSOS


